



« Cet livre est destiné à ma fille, comme un fragment de sa propre histoire. Un morceau de membre qui, si il s'éteint sans avoir été transmis, disparaîtra. Mais cette histoire est aussi pour vous. Finalement, Fernand, mon grand-père, pourrait être le votre et son parcours de vie déclencher l'ouverture de la porte... »

Voici le récit et les faits d'armes d'un homme débordant qui, du bout de ses 94 ans, souffle des jours heureux à Genève. Après une enfance brisée, Fernand réussit à se reconstruire. Enfant placé, puis fait prisonnier dans les internements administratifs, il s'engage à 18 ans dans la Légion étrangère. Envoyé en Indochine, il reviendra quarante ans plus tard en Suisse, marqué à vie. Il est difficile d'évoquer ces années déchirantes à jamais gravées en lui.

Myriam Bettens, aujourd'hui journaliste, rassemble ici quelques souvenirs personnels, couplés à des sources d'archives de première main. On retrouve plusieurs allers-retours entre le passé de Fernand et le présent. Au travail comme à la maison, les passages volontairement courts témoignent d'une histoire mouvementée de vie.

Myriam Bettens, journaliste indépendante et théologienne de formation, vit et travaille à Genève. Elle signe ici son premier livre.

Myriam Bettens

## LE LÉGIONNAIRE ET L'ENFANT

L'histoire de mon grand-père



LE LÉGIONNAIRE ET L'ENFANT

T  
E  
R  
R

Samedi 23 avril à 10h

# ÉCRIVEZ VOTRE HISTOIRE

À la découverte du monde de l'édition

Présentation – échange avec Pascal Ortelli, responsable des Éditions St-Augustin et Myriam Bettens, auteure du livre « Le légionnaire et l'enfant »

Tout public, gratuit, entrée libre, durée env. 1h  
La rencontre sera suivie d'une verrée.

En collaboration avec les éditions St-Augustin

Avenue du Théâtre 2, 1870 Monthevy  
024 475 75 60, [www.mediathequemonthevy.ch](http://www.mediathequemonthevy.ch)



médiathèque  
monthevy